



Trotz vieler Einschränkungen, die dieses Jahr mit sich brachte, fühlen wir uns reich beschenkt. Durch euch.

UND DAFÜR MÜCHTEN WIR
UNS HERZLICH
BEI EUCH BEDANKEN.

Für euer Interesse, für eure Mitwirkung und für die vielen Zeichen der Hoffnung und Verbundenheit, die wir von euch erhalten haben.

Wir freuen uns, weiterhin mit euch unterwegs zu sein.



PROVIANT FÜR DIE SEELE

Weihnachtsgedanken von Corina

NICHT MÜDE WERDEN
SONDERN DEM WUNDER
LEISE
WIE EINEM VOGEL
DIE HAND HINHALTEN

HILDE DOMIN

Dieses Gedicht hat mich sehr berührt, gerade in dieser Zeit, wo viele Menschen müde werden und die Geduld an einem dünnen Faden hängt.

Als ich mir überlegte, ob ich ein Wunder in dieser Art schon einmal erlebt habe, ist mir eine Begebenheit in den Sinn gekommen, die schon einige Jahre zurück liegt.

Ich besuchte mit meinem Sohn ein Familienlager. Wir übernachteten in Zelten und bauten gemeinsam, aus selbst gesammeltem Lehm und Stroh, eine Schwitzhütte. Dieses Lager besuchte auch eine Mutter mit ihrem Sohn, der seit seiner Geburt viele verschiedene Beeinträchtigungen mit auf den Weg bekam. Er konnte weder selber essen noch gehen. Auch das Reden fiel ihm schwer. Er hat, für Aussenstehende, nur unverständliche Laute von sich gegeben. Seine Bewegungen waren verkrampt und schienen unkoordiniert.

Am ersten Tag bei der Vorstellungsrunde fragte ein Kind: «Du, was kann er eigentlich alles nicht?» Die Mutter gab dann zur Antwort: «Ich schaue vor allem auf die Sachen, die er kann und das sind ganz viele. Zum Beispiel sich freuen an kleinen Dingen, das kann er sehr gut oder auch beobachten und wahrnehmen.»

Diese Antwort beeindruckte mich sehr. Es kehrte meine Sichtweise um. Vorher war ich gefangen in den offensichtlichen Eindrücken, auf das, was nicht funktionierte. Im Laufe der Woche hatte ich Zeit, die beiden besser kennen zu lernen. Der junge Mann war tatsächlich Weltmeister im «sich freuen». Und er hat die Freude auch grosszügig weiter geschenkt. Die Schwere gewann langsam an Leichtigkeit. Die engen Vorstellungen, wie etwas sein sollte oder was normal ist, wurden weit. Das Wunder des Lebens wurde für mich sichtbar. Noch heute denke ich voller Bewunderung an die Mutter zurück, wie sie unermüdlich immer wieder leise und leicht dem Wunder «Leben» wie einem Vogel die Hand entgegenstreckte.

WIR SUCHEN DEINEN STERN FÜR DIE LETZTE SCHACHTEL AM 24. DEZEMBER!



Erklärungsvideo von Corina

WEIHNACHTSKOLLEKTE 2020

Viele Menschen sind in diesem Jahr mit aussergewöhnlichen Herausforderungen konfrontiert. Vielleicht sind auch unsere Freunde, Bekannten oder Verwandten betroffen, denen wir mit Worten und Taten beistehen können. Damit diese Unterstützung auch anderen Menschen, die einsam sind und kein soziales Netz besitzen, zuteilwerden kann, möchten wir mit unserer Weihnachtskollekte die «Dargebotene Hand» unterstützen und euch herzlich dazu einladen.

«Die Dargebotene Hand ist rund um die Uhr da für Menschen, die ein helfendes und unterstützendes Gespräch benötigen.»



DIE DARGEBOTENE HAND – SPENDEN

Externer Link

WEIHNACHTSGRÜSSE VOM CHOR



«This Little Light Of Mine»



Wir wünschen euch von Herzen weihnachtliche Hoffnung, Licht und Wärme in euch und um euch herum.

EVER
FREIRAUM
TEAM

